

6月15日、ヒルズはねっこアリーナにおいて、おおがわらこどもスポーツフェスティバルが開催されました。

会場では、バッティングや仙台大学生によるフットサル、リガーレ仙台の選手によるバレーボールなどのスポーツ体験や町内の児童館によるわなげやキャップつみ、くるくるペーパー作りなど親子で一緒に遊べる体験コーナーがありました。

参加者たちは、スポーツの楽しさを感じながら、親子で笑顔あふれる時間を過ごしていました。



大河原町観光大使を委嘱しました



6月17日、高山 信行さんを町の魅力を広く紹介することを目的とした大河原町観光大使に委嘱しました。

高山さんは、白石川堤一目千本桜の生みの親である高山 開治郎翁のご子孫にあたり、高山家三代に渡り植樹や寄附等、様々な形で町へ貢献いただいています。現在は、千葉県で鮮魚・海産物を取り扱う株式会社北辰水産を経営されており、幅広い繋がりをお持ちのかたです。

一目千本桜を将来にも残していけるよう、今後も観光PR活動に力を入れていきたいと思ひます。

－ お詫びと訂正 －

広報おおがわら 7月号P8に掲載の大河原町交通安全指導員委嘱状交付式の交通安全指導員副隊長のお名前に誤りがありました。正しくは、高橋 誠光副隊長です。お詫びして訂正いたします。

大河原子育てサポーター「笑」20歳を祝う会



6月20日、中央公民館において、『大河原子育てサポーター「笑」の20歳を祝う会』が開催されました。

大河原子育てサポーター「笑」は、町主催の家庭教育支援事業「子育てサポーター養成講座」修了者の有志により平成18年3月に設立され、今年で20年目を迎えました。

現在は、町の親子ふれあい事業でリトミック教室や製作、読み聞かせ等の活動を通して子育て支援に貢献いただいております。

「これからもやれるときに、やれることを、やれる人が活動していきたい。」と今後の活動に向けた想いをお話いただきました。

おおがわら千本桜スポーツパーク

施設紹介 (S-PARK編)

「OGAWARA MTB S-PARK (スパーク)」は子どもから大人まで安心して楽しめる河川敷では日本最大級の複合型MTBパークです。MTBプロライダー井手川直樹さん監修のもと、未就学児でも走れるコースや日本最大級のパンプトラック等を整備しており、随時イベントも開催しています!! レンタルバイク (有料・平日除く) もありますのでお気軽にお越しください!!

1 ▶ パンプトラック



2 ▶ スキルアップエリア



3 ▶ 休憩スペース



※ 4 ランニングバイクエリアは、未就学児限定のエリアとなります。

5 ▶ ショートトラック



★ ▶ トレイルコース



おおがわら千本桜スポーツパークは、「パークゴルフ場」や「ドッグラン」等も整備しています。今後、賑わい交流拠点施設を整備することで、幅広い年代の皆様様に様々な用途でご利用いただけるような、魅力あふれる施設を目指します。

「賑わい交流拠点施設」の第2回アンケート調査を実施します!!

おおがわら千本桜スポーツパークに整備を行う「賑わい交流拠点施設」は、令和10年4月1日にオープンを予定しています。

“こんな施設が欲しい。こんな使い方がしたい。”などご意見がありましたら、下記二次元コードからアンケートにご回答ください。

回答いただいた内容は、施設整備や管理運営の参考にさせていただきます。



■ 利用時間 10時00分～16時30分 (11月～3月は10時00分～16時00分)

■ アクセス



※車でお越しの方は「入場口」より来場ください。自転車はサイクリングロードから来場できます。